



El Ayuntamiento presenta el calendario del próximo año junto a las y los premiados del concurso fotográfico llevado a cabo para elaborar el calendario

El anuario, además de fomentar la presencia del euskera, tiene como objetivo mostrar las costumbres, lugares y sociedad del municipio

El Ayuntamiento de Beasain, mantiene la costumbre de ofrecer un calendario anual gratuito e íntegramente en euskera a la ciudadanía y sus allegados, con el fin de promover el conocimiento y presencia del euskera. Además de la excelente acogida entre beasaindarras, en los últimos tiempos ha venido cumpliendo otros objetivos de manera transversal: la función didáctica y social de dar a conocer la gente del pueblo, las aficiones, el deporte, los rincones, las costumbres, el patrimonio, etc.

Para la confección del calendario, el Ayuntamiento organiza un

concurso fotográfico con el fin de seleccionar tanto la imagen de la portada como las fotografías que se utilizarán para cada mes. El tema de las fotografías que componen el calendario municipal de 2023 ha sido "Ikusten zaitut" (te veo).

Las fotografías seleccionadas para completar el calendario han sido 13 (de un total de 50 presentadas), portada y doce meses al año, y los autores/as de las fotografías premiadas y el premio que han recibido han sido: Manu Barreiro Rodríguez (junio -60 euros-), Lourdes Losada Prado (noviembre -60 euros-), Miguel Cavero Carazo (abril, julio, octubre -180 euros-), Laura Companys Blanco (enero, diciembre, -120 euros-), Francisco Javier Quiros (agosto -60 euros-), José Enrique Ripa de Bobadilla (mayo -60 euros-), José Ángel Amuchastegui Esnaola (marzo, septiembre -120 euros-), y José Miguel Romero Barco (portada y febrero -120 euros-).

El nuevo almanaque se ha presentado junto a los autores de las fotografías seleccionadas en el concurso y a partir de ahora podrá adquirirse gratuitamente en Igunea, la oficina de información y atención al ciudadano.

Envejecimiento activo en Beasain tema para 2024

En el calendario de 2024 se quiere destacar el papel de las personas mayores en la sociedad y señalar que también es fundamental el deseo de disfrutar, vivir y mantenerse activo en la vejez. Por todo ello, se pretende recopilar fotografías en las que las personas mayores se encuentran en este tipo de situaciones: haciendo ejercicio, relacionándose socialmente, participando en actividades adaptadas a su edad, con sus familias y amigos. Es imprescindible hacer ver que todas las fotos son tomadas en Beasain o que se trata de Beasain.

Señalar que el Ayuntamiento dispone en su página web de los calendarios de los últimos años en soporte digital para su visualización y descarga.